
クラブ会長方針
　【目　　標】
　・親睦を深め会員ご家族とのお付き合い
　・ロータリークラブを今一度考えなおし、
　　各委員会活動への理解を得る
　・ロータリークラブの地域へのアピール

ロン D. バートン
２０１３‐１４年度国際ロータリー会長
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№２７

例　　　会　　　記　　　録　（2014．1．24（金））　　通算2，974回

◆プログラム予定

１月３１日（金） ２月８日（土） ２月１４日（金） ２月２１日（金）

卓話「〜風を編む・海を繋ぐ〜 
工楽松右衛門物語」
高砂市教育委員会

伊藤健介様

東播第２グループＩ.Ｍ.
（７日例会分）

第２６８０地区奨励
米山奨学生の１年の学び
と帰国後の活動について

坂西卓郎氏

卓話「モルドバ事情」
沓澤様

◆開　会
◆唱　歌　ロータリーソング（我等の生業）

◆「四つのテスト」唱和
◆ゲスト紹介
　国際ロータリー第２６８０地区
　　ガバナー補佐　加古川平成ＲＣ　大西信良様

◆歓迎歌　「松の緑」



◆お祝い
・庄司会員のご子息が２月８日御結婚されます。
　お祝いをお渡しさせて頂きます。
・籠谷会員のお嬢様が２月８日御結婚されます。
　お祝いをお渡しさせて頂きます。

◆挨拶
ガバナー補佐　大西信良様

◆出席報告
本　日　　１月２４日　　会員数４６名　　　　出席者２８名　　出席率　７０．００%
前々回　　１月１０日　　会員数４６名　　修正出席者４６名　　出席率１００．００%

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
中野　哲郎会員　　高砂青松ＲＣ １月２２日（１月１７日）
藤田　　茂会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ １月２３日（１月２４日）
福島　弥一会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ １月２３日（１月２４日）
江角　清次会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ １月２３日（１月２４日）
江角　清次会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ １月２３日（２月　８日）
堀　　直樹会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ １月２１日（１月２４日）
丸山　恵右会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ １月２０日（１月２４日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
大西　信良ガバナー補佐……本年もどうぞ宜しくお願い致します。又、ＩＭへのご参加ご

協力宜しくお願い致します。（大西様より心付けを頂戴いたしました。）
片嶋　純雄会長……昨日は有志の会を開いていただきありがとうございました。
 大西ガバナー補佐ようこそおこし下さいました。
高木　史郎幹事……ガバナー補佐大西様ようこそ。
 親睦活動委員会の皆様昨日は御苦労様です。
坂井　智代会員……大西ガバナー補佐様、本日のご訪問ありがとうございます。
山本　広志会員……大西ガバナー補佐様、ようこそお越し下さいました。
 次年度宜しくお願い致します。
庄司　　治会員……息子の結婚のお祝いいただきましてありがとうございます。
早退２名



◆幹事報告（２，９７４回）
○国際ロータリー日本事務局
　「奉仕プロジェクトの流れ」のウェビナーを開催のお知らせが届いています。
　２月１４日午前９時〜１０時　
○ガバナー事務所
　６月１日シドニー国際大会日本親善朝食会及び地区主催夕食会の案内が届いています。
　締切　２月２８日（金）
○２６８０地区ガバナーエレクト滝澤功治様より国際協議会（サンディ エゴ）よりお手

紙が届いています。
○明石ＲＣより週報が届いています。
○次年度テーマバッジ・ネクタイの販売申込みの案内が届いています。
※例会変更
　姫　路　南ＲＣ　２月１０日（月）→　職場例会　於：姫路市医師会館
　加　古　川ＲＣ　２月　４日（火）→　２月８日（土）東播第２グループＩＭ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　加古川プラザホテル　午後２時３０分〜
　　　　　　　　　２月１１日（火）→　休会（祝日）
　加古川中央ＲＣ　２月１３日（木）→　２月８日（土）東播第２グループＩＭ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　加古川プラザホテル　午後２時３０分〜
　加古川平成ＲＣ　２月１２日（水）→　２月８日（土）東播第２グループＩＭ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　加古川プラザホテル　午後２時３０分〜

◆本日のプログラム 
　　　　　　　　　　　「中　間　報　告」　　会長・幹事・会計　　　　　
○会　長
　会長に就任し早くも６カ月を迎えております。優秀な幹事と親睦委員長をはじめとして、
有能な委員長に囲まれ大変有意義に、また私としては楽しく例会を迎えさせて頂いており
ます。就任後に、忠助の三木さんに「日本酒よもやま話」をして頂き、楽しい例会のスター
トかと思って参りましたが、ただ残念なことには、昨年会長就任早々から西田会員の離脱、
そして会長経験者の永野会員のご逝去、その後も井本会員の退会と会員の減少が多く、年
齢もこれには敵いませんが、メンバーの減少になんとか歯止めを付け、また新しいメンバー
に入って頂き、高砂ＲＣの良き所をご理解して頂けるように、皆様と共に努力していきた
く思っております。
　先日高砂青年会議所の例会に出席させて頂きましたが、中々活気のある若さに溢れたメ
ンバーで運営されておりましたが、やはりここもメンバーの少ない中にての運用が強いら
れているようでありました。中でも商工会議所会頭のお話の中に、高砂市沿岸部分の商業
立地条件のすばらしい点を指摘されておりましたが、しかし高砂市の人口は、高砂市市制
６０年になり、人口は当初約４万人との事でしたが、現在はその約２．５倍になって参り



ましたが、私自身３０年前から高砂市民で有りますが、当時からほとんど増加を見ていな
い状況であります。この町の活性を得る為には何らかのアクションが必要である事は、ど
なたもご理解のある所かと思います。若い青年会議所のメンバーが力強く盛り上げて頂け
る事も期待できる所かもしれませんが、何もアクションが起こせず、ただただ申し訳なく
思っております。
　８月に大西ガバナー補佐をお迎えし、９月には大室ガバナーをお迎えして進んできたわ
けでありますが、何分ＲＣの本筋への理解が乏しく、プログラム委員会にお願い申し上げ、
守光委員長の巧みな技と、歴代会長経験の方々に卓話をお願いし、伊藤会員、大村会員、
中尾会員、名島会員と卓話を頂き、脇谷会員には会員増強への道を卓話として頂き、少し
でもＲＣの本筋を見極められるように、また見極めていただく一計にと思って参りました。
中でも会員のパフォーマンスのすばらしいのが、田代会員による阿波踊りの卓話であり、
また豊田会員のバルーンによる楽しみかと例会を待ち遠しく思っております。
　秋の家族移動例会には、高木幹事と加納親睦委員長をはじめとする親睦委員会のお世話
にて、大阪なんばグランド花月の観劇、通天閣の見学と大阪の夜景を楽しみながらの夕食
会と楽しい時間を計画して頂き感激いたしました。
　高砂ＲＣのメンバーによる卓話だけにとどまらず、色んなお仕事の中からの卓話を頂き、
この半期を皆様と共に有意義な例会を迎えてきた事に感謝いたしております。
　ＳＡＡの大久保会員には、この度急遽副幹事をお願いする事になり、心の余裕も無くご
無理を申しあげる結果になりましたが、快くお引きうえ頂き有り難くおもっております。
毎週の例会における出席委員会の皆様にもお力を頂戴し、また青少年奉仕における例年の
年末のあわただしい時の若い人たちの声を聞かさせていただき、若者が如何に今の時代を
見ているかを、自分の心に当てはめ、自考出来る一日を有意義に頂戴いたしました。米山
奨学生のお話も頂戴し、以前の自分とは異なった気持ちにて拝聴させて頂けた事に自分な
りに驚きもございました。会員の皆様のお力にて親睦を深め、多くの方々のご意見を拝聴
し、益々高砂ＲＣの発展に微力ではございますが、頑張って参りますので、どうぞ皆様方
のお力をお貸し願えますようお願い申し上げます。

○幹　事
　幹事に就任させていただいてから半年が経ち、折り返し地点を過ぎた所ではありますが、
ほぼゴールがちかずいてきた様な気持ちになって
います。
　といいますのも今まで足を運ぶ事があまりな
かった宝塚に今ではナビなしでも車を走らせるこ
とが出来る様になってきました。
　その宝塚通いは、私にとって商売の難しさ、マ
スコミの影響力の凄さをサンドイッチ店 “ル・マン”
を通して感じさせられる半年でもありました。

高木史郎幹事



「ごぶごぶ」というテレビ番組をたまたま見ていた私はこれを一度食べてみようと思い来
店したら、長蛇の列おののきながら購入しました、ダウンタウンの浜田氏の影響力を目の
当たりにし、いいなーマスコミにとりあげられると、単純に思ったものでしたが、次回訪
れると店は材料の製造が追いつかず一時閉店にと店頭にやむなく閉店との寂しい張り紙が
ありました、お持ち帰りのみの店は時間を指定して営業している様でしたが、 次回、私が
宝塚を訪れる際には、依然通り営業されている事を祈りたいと思います。
　さて、あと半年、会長方針・目標を達成する事を目指して、まだまだ事業も続きますの
で安心することなく気持ちを引き締めてゴールまで頑張りたいと思います。
　この１年間が楽しかった、よかったと言って頂ける様に努力するつもりでありますので
皆様には、今まで以上のご支援・ご協力・ご参加をお願いします。

２０１３年　      　出　席　報　告
　１月２７日　　ロータリー財団セミナー　　　　　（於 宝塚）
　４月２９目　　地区協議会　　　　　　　　　　　（於 神戸）
　５月２６日　　クラブ奉仕セミナー　　　　　　　（於 宝塚）
　６月　８日　　会員増強セミナー　　　　　　　　（於 宝塚）
　７月１７日　　高砂青松ＲＣ例会訪問　　　　　　（於 高砂商工会議所）
　７月２８日　　米山奨学セミナー　　　　　　　　（於 神戸）
　８月３０日　　高砂市市長挨拶　　　　　　　　　（於 高砂市役所）
　８月３１日　　青少年奉仕セミナー　　　　　　　（於 宝縁）
　９月２８日　　加古川中央ＲＣ４０周年記念式典　（於加古川プラザホテル）
　１０月１７日　高砂プロバスクラブ例会訪問　　　（於 高砂商工会議所）
　１２月８日　　社会奉仕セミナー　　　　　　　　（於 宝塚）

○会　計
　これまでのところ、例年通り適性に運営されて
おります。

会　長　片嶋　純雄　　　　　　幹　事　高木　史郎　　　　　　雑誌会報委員長　後藤　純次
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

会計　坂井智代会員


